

## Bords de Sèvre : la population sera consultée

« La Sèvre est la colonne vertébrale du territoire vertavien, elle est au cœur du projet de ville et de vie, par les usages multiples que les habitants font de ce site et de ses abords », a déclaré le maire de Vertou, Rodolphe Amailland (LR), jeudi soir en conseil municipal. À l'unanimité, les élus ont créé un comité de pilotage. Le 11 mars, une grande réunion plénière lancera la concertation auprès des habitants, des associations, des communes limitrophes, ainsi que des acteurs économiques

et touristiques.

Cette concertation sera baptisée « Imaginez la Sèvre demain ». Elle prendra la forme de trois ateliers : « Comment penser l'attractivité et les animations des bords de Sèvre ? Quels usages et pratiques pour la Sèvre de demain ? Quel avenir pour le patrimoine écologique et bâti de la vallée de Sèvre ? » Le maire de Vertou, qui parle de « **l'ADN des Vertaviens** » à propos de la Sèvre, évoque un plan d'actions « **à compter de 2017** ».